

Rotary: Serving Humanity



半田南ロータリークラブ ●創立: 1980.2.12 ●認証: 1980.2.25

■会長/鈴木 宏司 ■幹事/松林 信吾 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2017-2018

- 司 会 S. A. A 榊原 和久君
- ソングリーダー 榊原 和久君
- ロータリーソング 「我等の生業」
- 今月の歌 「ほたるこい」
- ピアノ 中田 美由紀さん
- ゲスト 南尾張分区 ガバナー補佐 横山 明巳君
南尾張分区 分区幹事 木村 正嗣君
タイ プンクムRC 中村 淳君

熱くなってきたので気をつけなければ！
 蛭川 勝己君 ガバナー補佐横山明巳君、分区幹事木村正嗣君ようこそ半田南RCへ。中村淳君はるばるバンコクからようこそ。
 松林 信吾君 横山ガバナー補佐様、木村分区幹事様、本日はありがとうございます。宜しくお願ひします。中村さん、ようこそ日本にいらっしゃいました。楽しんでいって下さい。
 古田 明典君 先週は出席できませんでしたが、誕生日祝のお肉を河合さんに届けていただきました。おいしくいただきました。ありがとうございました。
 早退します。 竹内 俊郎君

合計15名 41,000円

会長挨拶

会長 鈴木 宏司君
会長挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。



出席委員会

第1781回例会 7月11日(火) 天気(晴)
本日の例会は26名の出席にて、出席率は89.65%です。
なお、前々回は4名のメーキャップにて100%に訂正します。

Smiling Box

- 中村 淳君 (タイプンクムRC) 半田南RCおよび第2760地区の皆様には大変お世話になっております。8月24日(木)にはセントレアに1泊ですが、第3350地区ガバナーエレクト一行と滞在します。
- 永田 明世君 ガバナー補佐、分区幹事、中村さん、ようこそ半田南へ。ごゆっくりして下さい。
- 石川 勝彦君 横山ガバナー補佐ようこそ！未だ未だ暑い日が続きます。ご苦労様です。中村さんもようこそ！
- 榊原 邦彦君 タイ プンクムRC中村淳さん。タイでは、大変お世話になりました。お久しぶりです。
- 都築 利全君 タイより中村淳君ようこそ！ガバナー補佐横山明巳君、分区幹事木村正嗣君、今日の卓話楽しみにしてます。
- 鈴木 宏司君 横山ガバナー補佐、本日はよろしくお願ひします。中村さんようこそ。本日はゆっくり楽しんでいって下さい。
- 山本 慎治君 鈴木会長、番付表ありがとうございます。
- 榊原 英君 先週の定時総会のととき事務局のカギを新幹事に引き継ぎするのを忘れていました。

卓話



演題 「ガバナー補佐就任挨拶とアトランタ世界大会に参加して」
演者 南尾張分区 ガバナー補佐 横山 明巳君



次回の例会

第1783回例会 会員増強セミナー報告、新会員卓話
7月25日(火) 於：半田商工会議所

ポールハリス語録

ロータリーの未来は、期待の神秘に包まれています。
ロータリーの運命を展開するのは、新ロータリアンの皆さま方です。
(米国、テキサス州、ヒューストンで開かれた1914年RI国際大会でのメッセージ)

7月11日（火） 半田南 RC 会長挨拶

本日は横山明巳南尾張分区ガバナー補佐にお越し頂き卓話をお願いしました。今年度ガバナー補佐は年間4回のクラブ訪問を義務付けられていまして、その第1回目が本日となっています。

また、タイからブンクムロータリークラブ所属の中村淳君にもお越しいただいています。バンコクスリウォンロータリークラブチャーターメンバーで10周年会長も務めて見えた方ですので、ご存知の方も多いかと思います。

私にとっては、タイで脳梗塞になったときに助けて頂いた命の恩人です。今日のごゆっくりお楽しみ下さい。

さてこの1週間の出来事ですが、九州の大雨大変な被害となっています。ロータリークラブとして何か出来ないかと考えていますが、2760地区としましては後で回覧しますがもう少し様子を見て支援できる体制になってから行動する様子です。また皆様のご協力お願いします。

先週の例会終了後、4役で熱田神宮へ参拝してきました。人数が減ってしまいましたが、今後上昇していけるようお願いしてまいりました。5日には、名古屋大須ロータリークラブさんの地区大会実行委員会へ行って打ち合わせをして、その後名古屋名北ロータリークラブさんの例会へ訪問してきました。加藤敦子新会長の挨拶、杉浦幹事の挨拶を聞いてきました。最後に時間が余ったのか、予定外の半田南ロータリークラブ会長として挨拶してきました。夜は石川屋さんではんだ山車まつり実行委員会バーベキュー大会へ参加。7日はWFF実行委員会に参加してきました。先週パンフレットを配布させて頂きましたが、10月14日・15日開催されます。15日（日）に例会変更して皆様の参加お待ちしております。メインステージの下の広場にて例会しますのでよろしくお願いします。

そして昨日は中村さんと松林幹事との3名で話題の大相撲名古屋場所へ行ってきました。升席4人席に3人でいっぱいでしたが楽しく観戦できました。

他にも空いた時間には事務局へ顔を出したりして毎日のようにロータリーを楽しませて頂いております。

来週は夜間例会を「久」さんで開催します。28名の方の参加と聞いています。楽しい会にしたいと考えていますので皆様の参加お待ちしております。